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达芙妮的股票怎么样--我没投资做什么？现在我想投资？
但不知道怎么样弄.有谁能告诉我.-股识吧

一、我没投资做什么？现在我想投资？但不知道怎么样弄.有谁
能告诉我.

墙体艺术装饰还不错挺适合你的，只需投入几千元，半个月的时间你就可以掌握整
个行业的运作方式，对于想创业的你来说是个不错的创业项目．

二、我想加盟一个品牌女鞋.想开鞋店.大家说那一个好?

加盟女鞋品牌.现在网上市面上都很多.要特别注意上当受骗!我做过很多服装类生意.
鞋类也有.总结以下几点 你自己注意一下: 1,不要盲目相信所谓的免加盟费.送装修.
还有什么大礼包.这些品牌通常是一些厂家与厂家之间合作的品牌.有很多是库存产
品.已经过时的款式.进了一大批货到头来自己买了一大堆库存货.而且通常他们要求
你第一批进货款高.都赚了你一笔了.当然送点小东西给你! 2,加盟大品牌.风险太高.
而且大家都知道股市的道理,.大品牌升值已经到头了.市场已经饱满.没任何升值空间
,自己花一大笔钱投资.到头来通常只会为房地产商打工.为品牌打工.倒是可以考虑一
些很市场前景的品牌.在各方面保险的情况下.看中了它的价值.拿下它一个市或者一
个省的代理经销.那一下子做大了.利益远远超过你的想像.要做注意品牌的特色.品牌
与市场吻合度高不高.
3,绝不能做高档品牌.除非你是大财主,玩一下就行了.不然会很惨.很简单。
中国穷人多百怪，主体经济实力还在普通老百性里。
一般的中下层消费人群多。
每年中国年度经济调查报告，服装类的：中国高档品牌消费人群都会坐坐飞机去国
外或者去香港，再是内地一线城市去花钱买东西。
不会在二级以下城市。
4，自己用心血去花钱投资。
不要被一些厂家的工厂规模多大，或者开过几百家店，或者请那个明星做代言吓倒
。
那些都是表面的东西，没用的，人家买你的鞋更重要是款式与舒适性，还有服务态
度。
自己所在城市适合怎么样的产品，应该做多高档的品牌。
调查了解清楚。
多思考一下。
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做生意一定要坚持！ 据我所合作过几个牌子都不错。
不是广告，是疗效，你都可以了解一下，
广州的女鞋品牌：司其诺兰，千寻花女鞋，布天云，彩琪步女鞋，你都去看看。
在广州市内的。
北方的都不太清楚。
温州的品牌款式太老太旧。
你想做老人鞋就考虑一下。
广州这边的会时尚国际化一点。

三、我想加盟一个品牌女鞋.想开鞋店.大家说那一个好?

加盟女鞋品牌.现在网上市面上都很多.要特别注意上当受骗!我做过很多服装类生意.
鞋类也有.总结以下几点 你自己注意一下: 1,不要盲目相信所谓的免加盟费.送装修.
还有什么大礼包.这些品牌通常是一些厂家与厂家之间合作的品牌.有很多是库存产
品.已经过时的款式.进了一大批货到头来自己买了一大堆库存货.而且通常他们要求
你第一批进货款高.都赚了你一笔了.当然送点小东西给你! 2,加盟大品牌.风险太高.
而且大家都知道股市的道理,.大品牌升值已经到头了.市场已经饱满.没任何升值空间
,自己花一大笔钱投资.到头来通常只会为房地产商打工.为品牌打工.倒是可以考虑一
些很市场前景的品牌.在各方面保险的情况下.看中了它的价值.拿下它一个市或者一
个省的代理经销.那一下子做大了.利益远远超过你的想像.要做注意品牌的特色.品牌
与市场吻合度高不高.
3,绝不能做高档品牌.除非你是大财主,玩一下就行了.不然会很惨.很简单。
中国穷人多百怪，主体经济实力还在普通老百性里。
一般的中下层消费人群多。
每年中国年度经济调查报告，服装类的：中国高档品牌消费人群都会坐坐飞机去国
外或者去香港，再是内地一线城市去花钱买东西。
不会在二级以下城市。
4，自己用心血去花钱投资。
不要被一些厂家的工厂规模多大，或者开过几百家店，或者请那个明星做代言吓倒
。
那些都是表面的东西，没用的，人家买你的鞋更重要是款式与舒适性，还有服务态
度。
自己所在城市适合怎么样的产品，应该做多高档的品牌。
调查了解清楚。
多思考一下。
做生意一定要坚持！ 据我所合作过几个牌子都不错。
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不是广告，是疗效，你都可以了解一下，
广州的女鞋品牌：司其诺兰，千寻花女鞋，布天云，彩琪步女鞋，你都去看看。
在广州市内的。
北方的都不太清楚。
温州的品牌款式太老太旧。
你想做老人鞋就考虑一下。
广州这边的会时尚国际化一点。

四、达芙妮的寒玉胸坠在广1能卖多少? 要卖得出去的价...

120W左右

五、10年达芙妮女靴主要流行什么风格

以今年的秋单来看，今年达芙妮主打的是铆钉鞋，铆钉今年无论是鞋子还是包包都
是最新的流行元素.楼主注意，那个“问问团队股票”的回答的是错误的，0950字
头的达芙妮鞋子是2009年的，是旧款了.

六、40级漫游带什么手镯 和项链？ 手上钱不多

40级的话 你做MD的任务会给你抗中毒的手镯 还有一个玫瑰手镯 但是要花点钱
去做 不过做完了会给你一个称号 GBL教誉信徒的称号 项链 建议带
BX的那个比较好 在PK场的话 会召唤出玩具士兵 帮你不少忙
你也可以带熔岩的那个项链 不过任务很BT 全手工 希望采纳谢谢

七、在郑州开鞋店大概要投资多少？

主要是看你选择的店的位置了,一般情况下,在十五万元左右,但没有算流动资金.
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